

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Desain Penelitian

Untuk melakukan sebuah penelitian, diperlukan sebuah desain atau rancangan yang berisi rumusan tentang objek yang akan diteliti. Metode penelitian yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif. Metode ini dilakukan dengan memaparkan situasi fenomena dalam bentuk uraian naratif. Pendekatan penelitian yang dilakukan adalah pendekatan kualitatif, pendekatan ini dipilih karena penelitian kualitatif bisa dilakukan oleh peneliti di bidang ilmu sosial dan politik, penelitian dalam metode ini tidak menggunakan analisis berupa grafik, bilangan dan numeral berdasarkan prosedur statistik. Penelitian dalam metode ini menyoroti masalah terkait kerjasama antar dua negara melalui Program MAMPU dalam menangani kasus kekerasan terhadap perempuan.

Merujuk pada permasalahan yang diangkat serta variabel yang tersedia, maka peneliti hanya melakukan analisa data berdasarkan data-data serta informasi yang dikeluarkan oleh Program MAMPU dan Komnas Perempuan, baik berupa laporan observasi yang dipublikasikan oleh Program MAMPU dan Komnas Perempuan, lalu diimplementasikan dengan teori-teori dalam kajian Hubungan Internasional dan sosial.

3.2 Teknik Pengumpulan Data

3.2.1 Studi Pustaka

Peneliti mengumpulkan data dengan teknik studi pustaka yang berupa buku, jurnal, majalah ilmiah, dokumen dan dari hasil penelitian yang terdahulu. Semua bentuk diatas adalah yang berhubungan dengan disiplin ilmu sosial dan ilmu politik, khususnya adalah Ilmu Hubungan Internasional.

Peneliti juga mengambil data dan berita dari situs-situs informasi terpercaya seperti website resmi Komnas Perempuan, Program MAMPU, Kementerian PPN/Bappenas, Departemen Luar Negeri dan Perdagangan Kedutaan Besar Australia, dan situs-situs lainnya yang disertai analisis langsung dari tim media *online* tersebut untuk kemudian dipakai sebagai analisis lanjutan peneliti yang akan membandingkannya antara satu fenomena atau berita dengan yang lainnya.

3.2.2 Wawancara

Peneliti mengumpulkan data dengan teknik wawancara guna untuk mendapatkan informasi yang tepat dari narasumber yang terpercaya. Adapun narasumber yang akan di wawancara oleh peneliti yaitu Koordinator Sapa Institut Bandung guna untuk mendapatkan informasi terkait upaya-upaya dan kendala-kendala dalam penanganan kasus yang didukung oleh Program MAMPU.

3.3 Uji Keabsahan Data

Dalam melakukan uji keabsahan data peneliti menggunakan metode triangulasi data, seperti menurut Norman K. Denkin mendefinisikan triangulasi sebagai gabungan atau kombinasi berbagai metode yang dipakai untuk mengkaji fenomena yang saling terkait dari sudut pandang dan perspektif yang berbeda.

Dengan cara melakukan perbandingan pada informasi atau data dengan cara yang berbeda. Peneliti perlu melakukan pengujian ulang pada fakta yang terjadi dengan apa yang peneliti laporkan dengan melihat data dan informasi dari Program MAMPU dan Komnas Perempuan. Tentu saja peneliti akan melakukan triangulasi data untuk dilakukan analisis yang mana akan membentuk suatu gagasan dan simpulan umum terhadap suatu fenomena dan kejadian dengan mempelajari kasus untuk dilakukan penyamarataan.

3.4 Teknik Analisa Data

Dalam penelitian kualitatif ini, peneliti menganalisis data dengan menggunakan teknik reduksi data. Artinya, data-data yang diperoleh, baik melalui studi pustaka dan penelusuran online dihubungkan dengan teori atau konsep sebagai pijakan peneliti sesuai dengan keperluan penelitian berdasarkan dengan tujuan penelitian. Hal ini dimaksud agar data yang digunakan berkorelasi dengan rumusan masalah penelitian. Peneliti menyajikan data-data yang diperoleh dari hasil meneliti dan wawancara atau dari sumber-sumber internet sesuai dengan kebutuhan. Reduksi dilakukan dengan menggolongkan data sehingga dapat ditarik kesimpulan-kesimpulan. Selanjutnya peneliti melakukan verifikasi data dan peneliti menyajikan data-data yang diperoleh dari hasil penelitian dan wawancara atau dari sumber-sumber lain.

3.5 Lokasi dan Waktu Penelitian

3.5.1 Lokasi Penelitian

Penelitian ini akan memperoleh data-data dari berbagai sumber, dan tempat yang di bawah ini :

1. Kedutaan Besar Australia di Indonesia

Alamat : Jl. Patra Kuningan Raya No.Kav. 1-4, RT.06/RW.4,
Jakarta Selatan

Telepon : (021) 2550 5555

2. Perpustakaan Universitas Komputer Indonesia

Alamat : Gedung IV UNIKOM Lt. 8, Jl. Dipatiukur No. 114, Lebak
Gede, Coblong, Bandung 40132

Telepon : (022) 2533 825

Email : perpus@unikom.ac.id

Website : lib.unikom.ac.id

3. Sapa Institut Bandung

Alamat : Jl. Ebah RT 01/03 Desa Cipaku Kecamatan Paseh Kab.
Bandung 40383

Telepon : (022) 5957 433

Email : sapa_bdg@yahoo.co.id

Website : sapainstitut.or.id

3.5.2 Waktu Penelitian

Penelitian dilakukan pada semester genap tahun ajaran 2018/2019 pada bulan Februari hingga Agustus.

Tabel 3.1 Waktu Penelitian

No.	Kegiatan	Waktu Penelitian 2019						
		Fe b	Ma r	Ap r	Me i	Ju n	Jul	Ags
1	Pengajuan Judul	■	■					
2	Pembuatan Usulan Penelitian	■	■	■				
3	Seminar Usulan Penelitian			■				
4	Penelitian Lapangan			■	■	■	■	■
5	Pengumpulan Data	■	■	■	■	■	■	■
6	Analisa Data	■	■	■	■	■	■	■
7	Sidang						■	